

**Mirecourt**

# « Une finaliste aux championnats du monde à Mirecourt, c'est génial ! »

Ces derniers jours, l'office municipal des sports a tenu son assemblée générale annuelle dans la salle René-Fritz de l'espace Pluriel. Le moment pour Pascale Pierrot-Cracco, sa présidente, de dresser des bilans et de se projeter vers l'avenir devant une trentaine de représentants des clubs.

**Pascale Pierrot-Cracco, que faut-il retenir globalement de la dernière saison sportive à Mirecourt ?**

« Ça a été une excellente saison, autant pour les associations que pour l'OMS (office municipal des sports), parce que chacun rivalise d'imagination pour faire des événements exceptionnels. C'était une saison très riche. Pas forcément uniquement par les résultats, mais aussi par l'imagination de leurs organisateurs. C'est vraiment intéressant. Il y a eu également un travail en osmose avec la mairie. J'ai rendu hommage à l'équipe en place, qui arrête cette année. Entre autres, on a fait l'inauguration de la piste de skate. On a également posé la

plaque de la ville sportive mirecourtienne, alors que c'est une petite ville et qu'au niveau régional, il n'y en a pas beaucoup, qui ont eu le renouvellement du label ville sportive. Ce qui est aussi intéressant, c'est que, de plus en plus, les gens prennent plusieurs licences dans différentes associations. Ça veut dire qu'elles se connaissent tellement bien qu'elles travaillent en toute harmonie. C'est ce qui fait la richesse de notre vivier sportif. Et pas uniquement sportif, associatif ! »

**Preuve de cette vitalité, six dirigeants de Mirecourt ont été honorés au niveau du comité départemental des médaillés de Jeunesse et Sports...**

« Je suis la secrétaire du comité et tous les membres du comité proposent des bénévoles. On fait toujours une sélection départementale et tous les ans, il y a six dirigeants mirecourtiens. Ce n'est pas la première année. D'ailleurs, le 7 décembre prochain à Épinal, on va encore remettre des récompenses, non seulement à des bénévoles, mais on a aussi lancé le coup de cœur des clubs. Trois clubs,



« Tous les ans, on en a des nouvelles associations qui arrivent. C'est dire que les gens aiment bien travailler avec nous, qu'ils nous font confiance et qu'ils ont besoin de nous », analyse Pascale Pierrot-Cracco. Photo Y.A.

dont deux mirecourtiens, ont été retenus. Ça prouve qu'ils sont performants dans tous les domaines, parce que le coup de cœur salue l'engagement, mais aussi la formation des jeunes, le bénévolat ou encore l'inclusion. Beaucoup de rubriques ont été retenues par notre comité départemental pour sélectionner les meilleurs. »

**Le retour d'Hélène Parisot à Mirecourt est-il quelque chose d'important ?**

« Bien sûr, parce que, déjà, elle est licenciée dans le club local. Mais aussi elle a pu rencontrer les jeunes, notamment au moment des foulées du collège. Elle a pu également aller voir dans les lycées les gamins, les gami-

nes, qui s'interrogeaient sur l'avenir du sport, et elle a partagé son expérience en toute simplicité. C'est vraiment fabuleux d'avoir une championne finaliste aux championnats du monde à Tokyo, qui vient à Mirecourt. En plus, elle a été reçue en mairie. On a pu la côtoyer, discuter avec elle. C'est génial ! »

**Avez-vous des nouveautés prévues pour 2025-2026 ?**

« Non. Le calendrier est déjà suffisamment fourni. On reste sur l'engagement au quotidien avec des actions traditionnelles. Trois associations sont rentrées cette année. On arrive quand même à en avoir 50 adhérentes de l'OMS. Tous les ans, on en a des nouvelles qui arrivent. C'est dire que les gens aiment bien travailler avec nous, qu'ils nous font confiance et qu'ils ont besoin de nous. Et puis, on va sur leurs assemblées générales, sur leurs événements. On est toujours présents. Ça ne m'étonnerait pas qu'il y ait encore de nouvelles associations l'année prochaine ! »

● Propos recueillis par Yannick Antoine